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Francesca Parisi, 27 anni, in passato lontana dalla Chiesa…e oggi youtuber  impegnata ad
annunciare il Vangelo su Tik Tok. 

Quando e come è cambiata la tua vita?  Proprio in questi giorni stavo riflettendo su come la mia
vita, e quella di tutti, sia in continuo cambiamento. Il cambiamento è l’unica costante, ma posso dire
che ho iniziato a cavalcare l’onda del cambiamento dal 2014, quando ho deciso di osare e questo mi
ha permesso di aprirmi allo stupore e taaaaaac: colpo di fulmine…con Gesù Cristo! Chi se lo
immaginava! Dal 2014 ho iniziato a vivere contemplando il mio prossimo con il volontariato, la
formazione, tanti confronti e lì ho trovato anche me stessa. Come è nata l'idea di evangelizzare su
Tik Tok?  Anche l’evangelizzazione sul web è stata una sorpresa, non c’era alcun progetto, ed è il
motivo per cui sto ancora pensando ad un nome carino con cui farmi conoscere. Ho scaricato tik tok
a fine febbraio dell’anno scorso, ma mi sembrava troppo complicato da usare. Poi la pandemia da
Covid e la clausura mi hanno invitata a sperimentare quest’App che mi è piaciuta. Ho iniziato a fare
video leggeri in cui parlavo di Dio e mostravo la mia spiritualità in modo spontaneo. Ho incontrato
tanta gente che aveva bisogno di sapere che non era sola, gente con cui condividere la fede, giovani
soprattutto, e anche gente ostile che vive di pregiudizi e stereotipi. Sono loro che voglio. Voglio
smontare quei pregiudizi che non ci aprono alla grazia perché anche io prima ero una chiusa nelle
proprie convinzioni. Pensa, mi definivo anti-cattolica! Come vivi il ruolo di youtuber? È un ruolo
che non so se mi appartiene, non mi definisco youtuber o influencer, ho troppo pochi
“influencer”, ndo vado! Ma mi entusiasma e mi insegna molto. Effettivamente sto sui Social, quindi
prima di tutto mi sento responsabile, sia verso gli altri che verso Dio. È necessaria la coerenza e lo
studio, devo essere certa che quello che dico sia vero, e tutelare coloro che la pensano diversamente
da me! Penso che i Social siano ottimi strumenti di comunicazione e che, se usati per cose buone e
giuste, possano regalare molto, specialmente in periodi come questi. Quali sono i momenti più
divertenti ed emozionanti legati ai Social... I momenti divertenti me li regalano alcune signore che
mi seguono con molto ardore e mi fanno sentire una vip. Se ci vediamo di persona: non ne parliamo!
Questo mi diverte perché chiaramente non è così, ma si sono innamorate e questo mi fa piacere.
Altra cosa che mi diverte molto è fare ironia sulle cose serie, senza mancare di rispetto mai, ma i
Social permettono un linguaggio e un modo di porsi informale, quasi familiare, per cui mi piace
prendermi/prendere in giro. Che progetti hai per il futuro? Mi piacerebbe fare video che
coinvolgano anche fatti della nostra società. Ci sono tanti argomenti di attualità che destano
confusione, mi piacerebbe offrire il mio punto di vista per stimolare un confronto e favorire il pensiero
critico. Quindi spero di riuscire a fare più video che tocchino varie tematiche, in modo gioioso e
spiritoso.  
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